



Die Mitglieder des Motorradclubs Unteres Aaretal können auf das 30-Jahr-Jubiläum zurückblicken.

Der Motorradclub Unteres Aaretal feiert Jubiläum

30 Jahre danach

KLEINDÖTTINGEN (tv) – Am Freitag, 2. September 1977, versammelten sich 32 Motorradfahrer und -freunde im Gasthaus Feldblume in Full. Ein gewaltiger Park an zweirädrigen Vehikeln umsäumte das Restaurant. Rolf Kramer, Kleindöttingen, begrüßte die Anwesenden und ...

So etwa begann das erste Protokoll, der Gründerbrief des Motorradclubs unteres Aaretal. Und so – siehe Foto – sieht der Club heute aus. Fast alle Aktiven haben sich diesen Frühling für dieses Bild versammelt. Einige davon gehören zu den Gründungsmitgliedern von 1977. Sie fröhnen immer noch mit Freude ihrem Hobby, dem Motorradfahren. Vor einigen

Jahren noch war denn auch das Durchschnittsalter der Mitglieder eher hoch, doch mittlerweile sind sechs junge Leute dabei, zwei von ihnen sind im Vorstand. Auf weitere Jungmitglieder hoffen sie alle, damit frisches Blut in den Club einzieht. So bleibt er lebendig, und in 30 Jahren erscheint dann vielleicht wieder so ein Artikel in der Zeitung.

Einige Meilensteine der Clubgeschichte

Am 20. April 1985 stellte sich der Club im Rahmen eines Festes in der Mehrzweckhalle Kleindöttingen der breiten Öffentlichkeit vor. Am 1. Oktober 1995 war der Club erstmals am Winzerfest in Döttingen präsent. Seither betreibt er dort jeweils eine Festbeiz oder Bar und nimmt mit einem Wagen am Umzug teil. Vom 14. bis 17. August 1997 feierte der Club sein 20-jähriges Bestehen mit ei-

ner viertägigen Jubiläumsausfahrt. Seit 2001 ist er mit einer eigenen Website im Internet vertreten unter www.mc-unteres-aaretal.ch.

Tätigkeitsprogramm

Jeden ersten Donnerstag im Monat treffen sich die Mitglieder zu einem gemütlichen Höck in ihrem Stammlokal, dem Restaurant Waldheim in Hettenschwil. Während des ganzen Jahres finden verschiedene Anlässe statt: Ausfahrten, Trial in der Kiesgrube, Passfahrt, Chlaushöck und nicht zu vergessen der gemeinsame Besuch des GP Superbike in Monza. Wie schon erwähnt, ist das Winzerfest eine grosse Clubattraktion. Dieses Jahr wird das 30-jährige Jubiläum im Mittelpunkt stehen. Wochen vorher wird mit der Planung von Beiz und Wagen begonnen, um am ersten Oktobersonntag alles fertig zu haben. Im Januar findet schliesslich die Generalversammlung statt. Gäste werden bei den Anlässen stets gerne gesehen, aber noch mehr freut man sich über neue Clubmitglieder. Die Ansprechpartner sind im Internet zu finden.